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石川勝行石川勝行石川勝行石川勝行会長会長会長会長                                    

 
 
 本日は新入会員の弁護士・弁理士の菊池先生い

らっしゃいませ。北ロータリーの良さを充分堪

能して下さい。来週はハロウイン夜例会もあり

ます。先週の土日地区大会に出席してきました。

当クラブは 4つ表彰（一つは柄沢社長、残りは

クラブ表彰）され、表彰状をもらってきました。

詳しい話は、後で出席された人の話があります。 

  ところで自分のことで恐縮ですが、還暦を過ぎ、

地区大会に二日間出席してくると当然疲れました。テレビで見た人

（実は女房）の話では、日本の 60歳定年は珍しく、ヨーロッパ等で

は定年はもっと長いそうです。 

海外のその会社では、エレベ－ターの脇に急な狭い階段があり、エ

レベ－ターは顧客用で、経営者は階段を登れない人は来るなという

ことらしいです。実際 70歳台の元気な人は来ているそうです。 

振り返ってみると、20 年以上前ですが大手会社の本社にはエレベ－

ターはなかった。 

経営者と雇用者は、当座、利害が反します。従業員は、給料が多く、

楽が良いに決まっています。会社は潰れてしまいます。経費の中で

人件費は多くの割合を占めています。しかも、経営者は、エレベ－

ターに乗らずに階段ならば、水道光熱費等の経費節約になる。階段

を上がれないような人はいらない。 

需要を見つけられない、作れない企業は、結局、利益確保のため、

やむなく元気な人までも解雇する。失業率が高い理由と思います。

今も昔も変わりません。ただし、企業の究極目的は、継続繁栄（人々

社会に受入られた）ではないでしょうか。 

昨日小畠先生の見舞いに早川幹事と行ってきました。長岡中央病院

入院という事で長岡まで行ってきました。しかし先週土曜日退院。

戻って自宅にお邪魔してきました。腰痛とのことでしたが、非常に

元気で、40分近くも話がはずみました。体に良い水から始まって CT

ｽｷｬﾝ等医療器械のことまで、医療専門分野の体のためになる話が続

きました。 

ロータリーの原点は、まさにここにもあるのではないでしょうか。

三条北ロータリークラブに入って良かったと。 

 
＊地区大会出席者（敬称略）中條耕二・米山忠俊・石川勝行 

早川瀧雄・金子太一郎・青柳康博・浅間一洋・大野新吉・木宮 隆 

小林繁男・駒形 実・斎藤 正・西村  護・馬場直次郎・坂内康男 

樋口金占・星野義男・丸山  勝・山中 正・山本  賢・吉田文彦 
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・國定三条市長より トキめき新潟国体協賛の御礼が届いています。 

 

臨時臨時臨時臨時理事会理事会理事会理事会    
開 催 日：平成２１年１０月２０日（火）１２：００～１２：３０ 

開催場所：三条ロイヤルホテル      出席者数１３／１４（内委任状１） 

出 席 者：石川(勝） 小林(繁) 早川 山中 斎藤(正) 佐藤(義) 岡田(健)   

山本 石川(友) 丸山(勝) 岡田(大) 大野 西村  

協議事項：１．新会員候補の件    承認 

      
ニコニコＢＯＸ:２０日現在累計３０６,０００円 

石川 勝行君 地区大会お疲れ様でした。菊池先生入会を歓迎して。 

吉田 文彦君 地区大会ご苦労様でした。 

中條 耕二君 菊池先生のご入会を心から歓迎します。 

大野 新吉君 菊池先生入会ありがとうございました。今後とも宜しくお付き合いの程、お願い申

しあげます。 

笹原 壯玄君 地区大会出席の皆様ご苦労様でした。私は仕事と同級会で欠席しました。 

米山 忠俊君 菊池弘之さんの入会を記念して。宜しくお願いします。 

星野 義男君 菊池弘之さんの入会を歓迎して！ 

斎藤  正君     〃 

早川 瀧雄君 菊池先生の入会を祝って 

佐藤 弘志君     〃 

小林 幹扶君 菊池先生ようこそ!!! 気楽に楽しんでください。 

佐藤 義英君 菊池さんの入会を歓迎して!! 追伸 先日のゴルフ久しぶりの優勝でした。すばら

しい果物ありがとうございました。いやー重かった！！ 
青柳 康博君 菊池弘之先生、北ロータリークラブにご入会いただきまして誠にありがとうござい

ます。 

馬場直次郎君 菊池先生の入会を歓迎して！ 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

加藤  實君   〃 

落合 益夫君   〃 

丸山 達夫君 ノーコメント 

青木 省一君   〃 

 

＊イライラボックス 

小林 幹扶君 はっきりしないマーケット（市場）にすっきりしない政治、いつまで続くのやら、

お先真っ暗ですが来年に向けてもう一波乱あるかも？ 
 
ロータリ財団ＢＯＸ 

＊菊池さんの入会を記念してテン＆スリーに皆さんからご協力いただきました。 
 
         
米山奨学ＢＯＸ 

笹原 壯玄君 猿ヶ峡温泉で三高同級会がありましたが、毎年誰かの病欠がある中元気で出席でき

る不思議を感じました。 

米山 忠俊君 菊池先生の入会を記念して。先生長いつきあいを宜しくお願いします。 

石川 友意君 山崎委員長と同じお席でしたので協力!! 

浅間 一洋君 すぐ前におられたので 

本間建雄美君 ノーコメント 

青木 省一君   〃 

加藤  實君 協力 

渕岡  茂君 山崎さんに協力 

幹事報告       



阿部 勝子君 山崎さん頑張って下さい。 

山崎   勲君 皆さんありがとうございます。これからもご協力を。 

 
 

            
 

新入会員プロフィール                     

氏  名 菊池 弘之     生年月日 昭和４０年１月６日                

企 業 名 柾谷小路法律特許事務所  職業分類 弁護士・弁理士                    

会社住所 新潟市中央区花町２０６９日生第３ビル２階                       

     ＴＥＬ０２５－２２４－９８６６  

ＦＡＸ０２５－２２４－９８７０ 

ご家族：展世（妻）・万理（長男） 

 
この度は、ご縁があって三条北ＲＣに参加させていただくことになりました。 

推薦していただきました、先輩方、そして会員の皆様ありがとうございまし

た。新潟で法律と特許関係の事務所をやって１３年になります。出身は佐渡ですが、三条は縁があ

りまして、仕事を始めたときから三条支部の裁判所に通わせていただきました。その中でエフピー

エムの小林さんとお付き合いいただき、その中で三条の方々とお知り合いになりました。 

実は新潟のロータリークラブさんからもお誘いいただきました。7月に勉強会で大野さんはじめ米

山さん、早川さん、青柳さんとご一緒して魅力的な会だと思いお世話になろうと思いました。 

宜しくお願いいたします。 

 
 

           「「「「地区大会報告会地区大会報告会地区大会報告会地区大会報告会」」」」    １０月１８日 於柏崎市総合体育館 

 

    

馬場直次郎馬場直次郎馬場直次郎馬場直次郎会員会員会員会員    
10 月 18 日に柏崎で行われた地

区大会に参加してきましたので

報告をいたします。 

さて、今回の大会に参加するに

あたって、ひそかに三つの「お

楽しみ」がありました。 

まず第一には、お昼のお弁当で

す。 

しかし、テーブルには寿司折があるだけ、中身

はというと、お稲荷さんが 3個、そしてお新香

巻、梅巻、かんぴょう巻のラインナップです。

自分が期待しすぎていたのでしょうか、ちょっ

とがっかりでした。 

そして二つめは、徳川恒孝氏の「江戸を支えた

日本人の心」と題した講演です。なぜ江戸時代

という戦のない平和な時代が長く続いたの

か？ 

その時代を思う時、われわれは往々にして暗黒

の封建時代をイメージしがちですが、華やかな

文化で知られる元禄時代や文化文政期などを

通して、学問や農業などが発達し、都市の発達

も著しいものがありました。 

ですから、江戸時代末期に日本を訪れた外国人

は、日本人の清潔さや、どこへ行っても安全な

ことに驚いたそうです。 

また、今で言うところのエコロジーでしょうか、

衣も食もリサイクルされていたのです。 

ちなみに、その頃のヨーロッパにはトイレとい

うものがなくて、あの絢爛豪華て知られたヴェ

ルサイユ宮殿においてすら、王妃の排泄物を二

階から捨てていたそうです、というようなお話

を約 2時間にわたってされたわけですが、とて

も面白いものでした。 

第三番目、最後のお楽しみはやはり懇親会です

よね。 

柏崎という土地柄、新鮮な魚を使ったお刺身や

握り寿司などを想像していたわけですが、なん

と、これまた期待は裏切られ、まるでお肉やさ

んの折り箱という風に、メンチカツや肉団子

等々、それに生ビールがない！！ 

でも、救いはありましたよ、きれいなコンパニ

オンさんがいっぱいいましたからね。 

最後に私個人の話になりますが、徳川氏(世が世

であれば徳川 18代の将軍にあたるわけですが)

の書いた本を持っていきましたのでそれにサ

インをしてもらい、握手までしてもらって大感

激でした。 

 
   

本日の行事       



吉田文彦会員吉田文彦会員吉田文彦会員吉田文彦会員    
入会して半年ですから、初め

ての地区大会参加です。土日

で予定があったのですが、義

務出席と言うことで参加しま

した。 

内容も良く解らず、物見遊山

の気持ちでバスに揺られて行

きました。お昼頃、幹事さん

から「報告してほしい」と言われ午前中ウトウ

トしていたことを反省しました。本当にダメな

ロータリアンですが、感じたことをお話しさせ

ていただきます。 

午前中は式典と総会、午後は馬場さんのお話に

あった講演と活動報告でした。 

植木ガバナーの方針「思い遣りの心で友情を深

める」を直接聞きながら、北ＲＣはどうか、自

分の普段の行動はどうかと考えながら聞いて

きました。 

徳川恒孝氏（18 代徳川宗家）の講演は「日本人

の心」についての講演でした。ユーモアのある

楽しい、勉強になるお話しでした。現代から近

未来に掛けての人口、水、食料、温暖化などに

ついて世界をリードするのは日本であるとい

う事は感銘を受けました。 

米山奨学生代表の活動報告は中国人らしいイ

ントネーションの上手な日本語でした。日本語

の文化を軽んずる風潮が若者の中にあるが見

直すべきものがあると感じました。 

年に 1回のビッグイベントということで仕方が

ないのかも知れませんがプログラムのメニュ

ーが非常に多く、終了時間が遅くなるというこ

とは遠隔地の方の途中退席（懇親会）も仕方な

いのかなとも思いますが残念に思いました。 

ご馳走は馬場さんの言われた通りでしたが、非

常に質の高いコンパニオンに大満足しました。 

１,２００人という大勢参加の会に出席させて

いただきありがとうございました。柏崎ＲＣの

皆さんにも感謝申しあげて報告とさせていた

だきます。 

 

浅間一洋会員浅間一洋会員浅間一洋会員浅間一洋会員    
初めて参加させていただ

き、色んな先輩方が居ら

れて、１,０００名を越す

人が一同に集まるという

会は余り目にすることが

ないのでビックリしまし

た。 

５時間に亘って、パイプ

イスに座っているという

忍耐の経験がありませんで修行が足りないの

かなと思いました。 

永年在籍ロータリアンの表彰がありました。在

籍５１年という新発田の方が居られましたが、

私は１００歳まで頑張れば何とか追いつくか

なと思いました。 

植木ガバナーが微動だにせず、ずっとパイプイ

スに座って居られるのを見て感心しておりま

した。 

懇親会で「手に手繋いで」の時に左手に樋口先

輩、右手に青柳先輩でしたがもう一つ隣に質の

高いコンパニオンが居たのですがそれが非常

に残念でした。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 



ガバナーガバナーガバナーガバナー表彰表彰表彰表彰  

クラブ表彰： 社会奉仕部門 「森の熊さん講演会」 

         ロータリー財団寄付・米山奨学地区奉仕 

  個人表彰：  柄沢 憲司会員 社会奉仕部門「大谷徹奘講演会」 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「体力が落ちたと思う時」   加藤 實 
 
僕は子供の頃から身体には自信があり犬がかぜを引いても、どんなに風邪が流行っても風邪 

を引いた事はなかったが、おっちょこちょいの性格か怪我は良くしたがそれはこの歳になっ 

ても同じ様で、４年前のお盆の１５日に余りにも退屈なので海外旅行の時に買ったパネルを 

自分の部屋に掛けようと思い立ち脚立を掛けて作業をしていた所に来客がありもう少しで終

わるのにとぶつぶつ言いながら降りる途中にバランスを崩し九尺の高さの梁から落ちて救急

車で運ばれ、顎を１７針、足の裏を２３針縫う怪我で１ヶ月松葉杖の生活でした。所が２年 

位前から緑内障は見つかるし、煙草は３３歳の時に止めて３５年にもなるのに肺気腫の疑い 

はかかるし、極めつけは昨年の１０月の末にイタリア旅行中に体調を崩し現地ガイドの機転 

で救急車で大学病院に運ばれ、ＣＴ検査や点滴で７～８時間位は居たと思うが、救急病棟の 

筈だが看護師は床にある物は足で払いのけるし（ガラガラとバケツを床に転がすし）仲間同 

士の私語はひどいし（声が大きい）こんな病院に入院したら日本人は良くなる者もイライラ 

して悪くなってしまうと思い国民性の違いを痛感しましたが、それでも点滴の成果で言葉と 

右半身が思うようで無かったのが若干回復してきたので、ボローニアのホテルで一泊した翌

日、妻と二人でツアーの次の集合場所のドイツのミュンヘン空港で合流し、帰国後（二日後）

前年脳ドックを受けた新潟脳外科病院で診察を受けた結果、そのまま脳梗塞で２週間の入院 

となりました。日本の病院はイタリアと違い看護士さんも、他の職員も対応の素晴らしさは 

比較になりませんが言葉も分からない対応も悪いイタリアでの入院でなかった事を非常に感

謝しています。又、現在もこうしていられる事に俺は運がいいんだなあと思っています。 

又、２２歳の時に怪我をした腰が歳と共に椎間板ヘルニアとなり筋力の低下と共に慢性化し 

た為に６０歳の時に手術を受けましたが、歳をとるにつれて頻繁に腰痛を感じる様になり、 

最近はゴルフも距離が出ずドライビングコンテストも負けてたまるかと言う闘争心も失せた

事で体力が落ちたと感じる様になり。つくづく歳なんだなと感じる様になりました。体力に 

は絶対の自信があったがその自信が萎えないようにガンバリ努力しこれからを楽しみたいと

思います。みんなもガンバローよ。 

 
 



 

日日日日 月月月月 火火火火 水水水水 木木木木 金金金金 土土土土

１１１１ ２２２２ ３ ４４４４ ５５５５ ６６６６ ７
ライラ研
修

三条南ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

文化の日 三条ＲＣ
夜例会
「三遊亭金時さ
んを囲んで」

三条東ＲＣ
ﾗｲﾗ研修報告会
燕ＲＣ
奨学生ｽﾋﾟｰﾁ
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

８ ９９９９ １０１０１０１０ １１１１１１１１ １２１２１２１２ １３１３１３１３ １４１４１４１４
新井ＲＣ
５０周年

三条南ＲＣ
「新世代の為
の月間」
ライラ研修報
告会

三条北ＲＣ
「ライラ研修
報告会」

三条ＲＣ
卓話
三条税務署
小林勝治署長

三条東ＲＣ
Ｒ財団月間
燕ＲＣ
会員卓話
加茂ＲＣ
会員卓話

吉田ＲＣ
通常例会

１５１５１５１５ １６１６１６１６ １７１７１７１７ １８１８１８１８ １９１９１９１９ ２０２０２０２０ ２１２１２１２１
三条南ＲＣ
「ﾛｰﾀﾘｰ財団月
間」

三条北ＲＣ
ロータリー財
団月間
金子Ｒ財団委
員長

三条ＲＣ
外部卓話

三条東ＲＣ
外部卓話
燕ＲＣ
会員卓話
加茂ＲＣ
Ｒ財団月間

吉田ＲＣ
夜例会

２２２２２２２２ ２３２３２３２３ ２４２４２４２４ ２５２５２５２５ ２６２６２６２６ ２７２７２７２７ ２８２８２８２８
休会 三条北ＲＣ

「ボーリング
大会」

三条ＲＣ
ロータリー財団
月間

三条東ＲＣ
外部卓話
燕ＲＣ
夜例会
加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
ＡＧ事前訪
問

新潟南Ｒ
Ｃ５０周
年

２９２９２９２９ ３０３０３０３０
三条南ＲＣ
卓話
馬場輝仁会員

記帳受付 　４日（水）三条ＲＣ  （三条信用金庫本店）
１９日（木）三条東ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
２０日（金）吉田ＲＣ  （山岸会計事務所）
２４日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
２６日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）
２６日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）

東山ガバナー年度　
会長エレクト研修２０１０年３月１３日（土）
地区協議会　　　２０１０年５月２２日（土）

★上記以外ＲＣ　火曜日火曜日火曜日火曜日　田上あじさい・分水　水曜日水曜日水曜日水曜日　巻　　木曜日木曜日木曜日木曜日　見附

１１月の行事予定（第4分区内ＲＣ）

 


